

Le bain de la Saint-Sylvestre a déplacé les foules, samedi

Modifié le 01/01/2017 à 19:37 | Publié le 01/01/2017 à 19:37

 Écouter



 Facebook

3

 Twitter

 Google+



Lire le journal
numérique

La 5e édition du bain de la Saint-Sylvestre, à Saint-Cast-Le-Guildo, a failli être compromise par la baisse des températures. Les baigneurs ont malgré tout répondu à l'invitation du comité des fêtes.

À 10 h, la température avoisinait les -4° sur le boulevard de la Mer, mais l'apparition bienvenue du soleil a permis au thermomètre de monter un peu.

Le moral des organisateurs, le comité des fêtes, n'en était pas moins au beau fixe et l'assurance de la réussite de cette manifestation pouvait se lire sur les visages.